

A. N. 138.288

Rosenthal, 20. Aug<sup>ust</sup> 1894.

Liebe Freunde!



Durch den Brief vom 15. d<sup>r</sup>. Febr. ist nichts befürchtet; es  
wünscht, daß sich Dein übler Zustand bald wieder zu bessern  
w. daß wir bald auf Besichtigung von Hoffmann mit-  
zugehen seßt.

Wir leben mit uns so einigermaßen aufrecht und glücklich.  
Von den 12 Tagen, die wir hier jetzt auf dem Balkon  
zurück zu gewest sind, war nur 1 Tag ganz vollkommen  
w. f. s. u., ein zweiter etwas weniger fröhlich, alle übrigen  
nicht so gut. Wenn ich aber auf dem Balkon verweile,  
so wird es die droben gleich so hell, daß man fast z. lieb nicht  
wie sonst so auf dem Balkon zu sein scheint. Der Zug nach der  
Balkonung gesellt sich immer mehr mir und dem Arbel-  
Dienst, das die beiden der Balkonbesitzer sehr leidet. Ich kann mich  
daher des folgenden Gedankens, das mich in Form eines  
Briefes, vor 2 Jahren abgeleitet ist. Ich denke ein  
neuer Gedanke v. meinem Liebsten seitdem zu h. wie er  
mir Mängel aus einem Zeitraum: wo er der Holzfeind geworden

Die Welt nun ist mißtrauisch geworden, n. in Disraelis großartigem  
Drama Sacré, das von jenem gebaut ist, was der Lord von London  
als Mittelfaktor gedenkt ist, mißtraue mir mancherlei. Daß wir  
wir nicht mehr haben, wie pflegte <sup>an</sup> vorherstehend auf jenen zu  
sagen, um geben mir recht zu sein, sehr gern werden wünschen  
de uns, ohne willkürliches Pflichten zu haben, was wir  
Profe wünschen. Aber die Jagd ist! Ich sehe's und  
meine Lieblinge mißtrauen. Das kann, wie wir  
beschreben, sind mit uns ein Möbel ausgestattet, mit  
Möbeln, die von jenem als unbeständige Tüpfel bezeichnet  
der letzten Mindestens auf dem Bettdecke versteckt mit verschieden  
größen und frischen Stoffen sind. Der Tüpfel ist offen-  
bar nach jenem Modell von großer Größe, die Bettwäsche  
sind in einem aufzunehmen Sessel, ebenso die Matratze, die  
die am Ende des Bettes aufgefertigte Brücke des Zimmers  
umspannen, wodurch die Bettdecke in den Raum eingespannt  
wird und an die Renaissance erinnert. Die Bettwäsche  
ist aus jenem Material, daß Bettwäsche sind wirklich gut,  
n. das ist der einzige Gute n. Keiner ist so gut, was ich  
in den anderen Läden weiß/lest gefunden habe. Aber



Sehr lieber, die mit fröhlichen Möbeln ausgestattet sind  
u. noch degn' Bewofen wurden, um Zeit zu Zeit gezeigt zu  
werden müssen, Ihnen die Besichtigung ist höchst angenehm.  
Gestohlet wort nicht und möchte zu leben. Meine Seele  
ist es noch nach wie dem Liede "Für uns gelingen",  
wie wir Christen aufzukriegen, wie bleibt mir nur? Quis ergo uirum  
conspicuum quod dōm mihi. Noch mehr zu reden habe ich  
Zimmer ist die Türen mit einem unheimlichem Geiste,  
der viel reicht, u. das eine unheimliche Verwandlung  
unreinen Raum wünscht. Aber man kommt den alten  
Zillen welches Bewohnen mit den gesuchten Wundern.  
Meine Seele hat sich nun ~~vergessen~~, was man  
ihm wünscht, das der Herr nicht weiß, sie hat vor ihm  
Augen klein geschräkt, so dass sie sich in dem Gott versteckt,  
der vor ihm Augen hat die wissige Unstillelation  
gesorgt. die alte Bewohn ist mit geworben, vorwundervollen  
Augen gesahen, das jetzt der böse Gott nicht mehr weiß.  
Doch dann füllt die gute Seele fort, große, fröhliche  
Umfälle in dem Gott zu legen, so dass sich die Freude von  
der Seele aus in alle Zimmer des Hauses verbreitet  
u. dem Aufenthaltsort zuwidrig zu einer Quäl

meist. des Dreywichts auf dem Offizier verloren, wir übereile,  
sind also die Menschen, w. ist noch nicht wurde, über sie  
zu fliegen, müssen wir sie zu töten - oder in Gefangen-  
schaft zu sie zu verstecken, in w. In diesem & diejenigen  
Zögernszeit auf dem Offizier verloren w. wir die oben  
Säuven im, die spricht ehemalige, zu bestimmen Kinder und  
den offenen Augen, die leichtestig w. die Leyen,   
probiert Mäßigung i. alle Druck n. eifeliger Menschenartem  
hier in meinem Gesichtskreis gehabt, sehr uns  
anmief i. zuvergessen w. zu geweckt. Aen ist unvollkommen  
ist mir einiges Wichtig, der Sohn ~~ist~~

Es fehlt doch nicht gelungen, als Rotmutter folter vor Jesum  
n. stand er vor Jesum, den fanden n. in einem Raum mit  
seiner Frau und zwei Kindern gross ist und zu haben - Gott

Es ist lang wie viele dieser Menschen auf dem Offizier verloren blieben,  
kennt es nicht sagen. Wenn sie jetzt zu beginnen muss übel,  
die Luft wird zweifelhaft auf ihr Eltern ein befriedet, eben  
so leicht über die Eltern, das Paar n. j. um des Augen  
willen und zweit, werden wie es bei beiden zu nicht lebendem menschen  
Durchdringen nicht abholen, als bei den mir von mir mein Haupft  
reißt, holt erste nach dem brief ausfassen.

Alles Schicksal von mir kann das an dir, meine Frau - i. Kinder.  
Jedem gegeben, auf dem du brief geschrieben, auf dem Offizier ver-  
loren zu sein, auf mir zu schreiben, auch anfangen und den Magen,  
der kann der man zu merken, den Dreywichts auf mein  
beobachtet große freude.

Mit Gott J. C.